Streitlösung und Fortschritt durch Rechtsstaatlichkeit

Prof. Wolfrum, unter anderem langjähriger Präsident des UN-Seegerichtshofes, ist weltweit

erfahren und gesucht als juristischer Streitlöser. Bei ihm kamen Nord- und Süd-Sudan

erstmals zu den Verhandlungen zusammen, die viel später zum Friedensschluss führten.

Seither beraten und unterrichten er und seine Juristen im Auftrag von Regierungen und

internationalen Organisationen im Sudan, Afghanistan, Irak, Somaliland u.v.a. über

Verfassungs- und Völkerrecht und insbesondere Menschenrechte und Rechtsstaatlichkeit.

Grundlage des Erfolgs dieser Aktivitäten sind seine Erfahrungen und sein Ruf als neutraler

Fachmann. Diese Arbeiten des Max-Planck-Instituts in Heidelberg führt er nun fort durch sein

Institut der Max-Planck-Stiftung für Internationalen Frieden und Rechtsstaatlichkeit.

Spenden sind willkommen (steuerlich abzugsfähig mit Spendenbescheinigung):

MPF, http://www.maxplanckfoerderstiftung.org/

c/o P+P Pöllath + Partners, Kardinal-Faulhaber-Str. 10, 80333 München,

jp@maxplanckfoundation.org, 089 - 24 24 0 65

Kontonummer: 195 33 06 00, Deutsche Bank, BLZ: 700 700 10